



25.01.2012 – 11:38 Uhr

ikr: Abänderung der Verordnung über die Erhaltung und Entwicklung des Berggebietes

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 24. Januar 2012 die Verordnung zur Abänderung der Verordnung über die Erhaltung und Entwicklung des Berggebietes genehmigt und erlassen. Die Änderung erfolgt aufgrund der Änderung des Landwirtschaftsgesetzes vom 24. November 2011 und beinhaltet im Wesentlichen die Einführung einer neuen und eindeutigen Regelung der Zuständigkeiten sowie der Zusammenarbeit der Fachgruppe BGS mit der Landesalpenkommission.

Kontakt:

Jeannine Preite-Niedhart, Ressortsekretärin
T +423 236 60 93

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100711866> abgerufen werden.